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コロナウィルスによるパンデミックを経験して
　このたびは人生初の経験をすることとなり、いかに日々自由に生
きていたか、それによっていかに経済がうまく回っていたか、沢山
考え感じることができた。今なおコロナウィルスによって闘病生活
をされている方、命を落とされた方々には心からご冥福をお祈する
と共に、医療に尽くして頂いている方々に敬意を表します。
　APUの出口学長のお話によると「今回は創意工夫する好機であ
り、負の面だけ見るべきではない」とありました。(5月19日付大分合
同新聞より、以下一部抜粋いたします）
　「「谷深ければ山高し」ということわざがある。今は考える時間
があるので、さらに人に喜んでもらうための創意工夫をする絶好の
チャンスでもある。飲食店などに広がった新しい出前サービスは、
コロナ終息後も続くのではと思う。
　人類は幾度となく感染症のパンデミックに苦しめられてきた。14
世紀のペストは世界人口の5億人のうち数千万人、1918年から始ま
ったスペイン風邪は約20億人のうち5千万人が亡くなったと推計さ
れる。感染症の流行で人が移動できなくなり、短期的にはグローバ
ル化が止まったように見えるが、中長期的に見れば、むしろ加速し
ている。
　ペストがきっかけとなった人間賛歌のルネサンスは、発祥のイタリ
アから欧州へとあっという間に広がった。スペイン風邪も第一次世
界大戦の終結を促し、結果として国際連盟の設立につながった。
　では令和時代を襲ったコロナ渦は社会をどう変えていくのだろう。
世界中が同じテーマで戦っている。各国の指導者や社会の対応が
比べられるようになり、市民の政治に対する意識は格段に高まった。
知識は力だ。冷静に考える材料が必要で、こんな時こそメディアの
役割は大きい。ウィルスは私たちを試している。パンデミックを経験
し、改めて人類の相互の信頼と連携がいかに大事か分かるでしょ
う。」
　仕事柄人にお会いすることができなくなり、これまで避けて通っ
ていたパソコンを勉強しWebで会議や交流することを学んだ。遠く
まで会いに行く時間が家事の時間へと変わった。毎日国や県の対
応をテレビや新聞を通して良く見るようになり、政治や政治家に対
して興味を持つようになった。これまで目をつぶっていた身の回り
の山積みになった物を断捨離することで、半生を見直す機会となり、
忘れ去っていたことを思い出し今を有難く思えるようになった。
　これまでのただただ繁忙な日々を見直すきっかけとなり、仕事の
ための人生から自分や家族のための人生へ切り替えるきっかけが
できたような気がする。私にとっては憧れの専業主婦の気分を楽
しめ、新しいことにチャレンジする切替時間をいただいた気持ちで
いる。
　時代の移り変わりが早く、いかにその時代に乗っていくか、その
中でも大切なものはそのまま残していかなくてはならないと思う。
経済活動が緩やかになる中、自然が大気が木々が動物たちが元気
になっていると聞く。
　個人レベルでなく世界レベルで、この素晴らしい地球を後世に残
していくことを考える機会にして欲しいと願う。
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・出席報告（6月1日）

■　第28回例会の記録（6月1日）
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月 　  日6 1

月 　  日2 17

■　本日のプログラム（6月8日）
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「それでこそロータリー」

次年度全員協議会（1）
クラブ管理運営、会員組織、
公共イメージ各委員会について

＊今週のお祝い

結婚記念日
結婚記念日

柴山雄一郎会員（6月6日）
木村　成淑会員（6月8日）

ロータリーソング 【それでこそロータリー】

どこであってもやあと言おうよ

見つけた時にゃ

おいと呼ぼうよ

遠い時には手を振り合おうよ
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卓話の時間

例会休会期間の近況報告を一言ずつリレートークを行いました。

理事会報告

①6/29最終夜の会　会費について　承認
　今年度は、例会行事ではないので全員徴収としない
　参加者のみ会費8,000円　当日徴収とする。
②7月プログラムについて　承認
　7月 6日　会長・幹事就任挨拶
　7月13日　利光会員・菊池会員の卓話
　7月20日　ZOOM例会に向けてのレクチャー会
　7月27日　コンパルホール夜例会　地区補助金P（計画）
　　　　　　全体協議会
　8月プログラムについて　承認
　8月 3日　会員増強について（穐田委員長）
　8月17日　ゲスト卓話（未定）
　8月24日振替8月26日㈬　12：30～13：45ガバナー公式訪問
　　　　　レンブラントホテル大分
　　　　　1985RC、城西RC、大分キャピタルと合同例会
　8月31日　コンパル夜例会　会員卓話
③職業分類表について　承認
　次年度の「クラブ現況及び活動計画書」を作成するにあたり
　項目の追加
　追加分類　ビジネスサービス　中小企業診断士
④次年度会費について　承認
　次年度は、合同事務局分担金１人30,000円／年負担となった
　為、次年度の奉仕活動費は、上期0円とし下半期5,000円／月
　徴収とする。

6月1日　12:40～13：20（新旧合同理事会）

藤田敬治会員より

ロータリー合同事務局運営委員・会長合同会議事録

次年度社会奉仕委員長　坂本　肇会員より

（橋本、髙橋、髙山、髙野、坂本、吉良、穐田、吉田、清水、門脇）

委員会報告

１．日　時：　令和2年5月25日㈪　13：30～14：30
１．場　所：　トキハ会館4階
１．出席者：　8名（大分）福田健二・三又哲博
　　　　　　　　（大分東）佐藤佳郁
　　　　　　　　（大分臨海）佐藤総一・菊池正典
　　　　　　　　（大分南）坂元宏行・野中俊秀
　　　　　　　　（大分城西）岩尾隆志・寺﨑直史
　　　　　　　　（大分中央）松田健太郎・濱永龍二
　　　　　　　　（大分1985）藤田敬治・橋本亜紀子
　　　　　　　　（事務局）佐藤浩子

１．議事の経過の要領及び議題別審議の結果
　藤田敬治副運営委員長挨拶の後、議長に就任し議事に入った。
議題1　報告事項
　坂元委員長…合同事務局リフォームの経過について報告
　が行われた。
　副委員長…経費に関する詳細は後日各クラブに報告する
　事を告げた。　　　　

議題４　その他
　議長…松田委員より、今回の合同会議は、有意義な会と
　なったことより、次回以降も検討して貰いたい旨の発言
　があり、必要に応じて開催することを確認し、合同会議
　の終了を宣言した。

議題２　各クラブの現状について
　議長…新型コロナウィルス発生後の各クラブの活動状況
　や会員の推移並びに次年度に向けての取り組みについて
　報告を求めた。
　大分…6月から例会を再開し会員の退会はなし。
　大分東…5月21日から例会を再開し会員の退会はなし。
　本年度は6名増員。
　大分臨海…6月から例会を再開し、現時点は会員の退会は
　ないが、今後は、退会者も出そうなので、会費の減額に
　ついて細則変更も含め検討している。
　大分南…例会は、8月までリモート形式で開催し、
　会員（休会２名、退会１名）も、減少傾向にあることよ
　り、会費の減額を検討している。
　合同事務局分担金の減額について提案。
　大分中央…6月から例会を再開し、会員の退会はないが、
　今後、多数出てくることが考えられるので、会費の減額
　を検討している。合同事務局分担金の減額について提案。
　大分1985Ｃ…6月から例会を再開し、会員の退会はなし。
　大分城西Ｃ…6月から例会を再開し、会員の退会はなし。
議題３　合同事務局分担金にについて
　議長…大分南Ｃと大分中央Ｃから、来年度の合同事務局
　分担金を減額する旨の提案がなされたことから、岩尾会
　計担当へ検討案について、説明を求めた。
　岩尾会計担当…１案は、上期１人2,500円・下期5,000円／月
（年45,000円）のケースで、繰越金から400万円の支出、
　2案は、通期１人2,500円／月または、上期0円・下期5,000円／月
（年30,000円）のケースで、繰越金から800万円の支出の
　2案の説明が行われた。
　議長…岩尾会計担当からの検討案について各クラブへ諮
　ったところ、1案が2クラブ、2案が5クラブと分かれたが、
　最終的には全クラブが2案に同意することになったことよ
　り、来年度については、通期１人2,500円／月（年30,000円）
　または、上期0円・下期5,000円／月のケースで、繰越金
　から800万円の支出の2案について異議なく承認された。
　よって、分担金は上期を無料とし下期より2021年1月1日
　の会員数に基づき入金する事となった。
　なお、これは2020～21年度のみの対応として決定された。

報告

・次年度地区補助金プロジェクトについて
　計画書の提出が6月15日㈪まで延長となりました。8日㈪ま
　で計画案を募集しています。ご協力宜しくお願いいたします。

例会の予定

■ 6 月15日（月）

■ 6 月22日（月）

■ 6 月29日（月）

次年度全員協議会（2）
（職業・社会・青少年・国際・クラブ交流・R財団）
今年度総括　トキハ会館　12：30～
最終夜の会　於「割烹　にしおか」

会長幹事慰労会、ジャンさん送別会、新会員歓迎会

ニコボックス

★西岡一雄会員（2口）
皆様のご厚意と友情に感謝して2口させていただきます。
★藤本　保会員（1口）
コロナはまだ収束していませんが、皆様とお会いし一緒に過
ごすことが出来ることに1口いたします。
★矢羽田光会員（1口）
にこにこ会えました。今後もよろしくお願いします。
★門脇　啓二会員（1口）
府内戦紙は令和2年度は中止となりますが、皆様のこれまでと
これからのご支援に感謝いたします。
★姫野　勇人会員（1口）
皆様元気そうで何よりです。
★例会再開と大木さんの復帰を祝して、全会員より1口ずつお願
　いいたします。


